

Ethikgruppe besucht Seniorenwohnheim



Ethikgruppe besucht Seniorenheim: Die Schülerinnen und Schüler des Ethikkurses der 10. Klasse haben sich lange mit dem Thema "Verantwortung für das Leben" auseinandergesetzt. Dazu zählt auch, sich mit dem Alter auseinanderzusetzen. Wann ist / fühlt sich jemand alt? Welche Erfahrungen habe ich mit älteren Menschen? Kann ich von deren Erfahrung lernen? Da liegt nicht nur Wallmerod nahe an der Salzer Realschule, sondern auch die Idee, das Hildegard von Bingen Seniorenzentrum zu besuchen. Warum? Um den Menschen dort zuzuhören, gemeinsam zu rätseln, spielen, gemeinsam Plätzchen zu essen und sich gegenseitig Wertschätzung entgegenzubringen. Und das hat allen Generationen gutgetan!

